



Nombre de alumno: Filadelfo Domingo
Ruíz Hernández

Nombre del profesor: María Fernanda
Vidal

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: MITDV

Grado: 3 A

Grupo: LMVZ

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 24 de enero de 2022

Unidad 3

El estudio del comportamiento animal es parte fundamental de la formación del Médico Veterinario en la actualidad. La educación de la Medicina Veterinaria ha sufrido cambios tras el transcurso de los años a nivel mundial en función del estudio de la conducta animal y su aplicación ha sido de gran utilidad en el mejoramiento y aprovechamiento de los animales de producción y en las técnicas para el mantenimiento de animales en confinamiento en general. A la par de esta integración a la práctica veterinaria, la estructuración de sistemas de producción animal bajo el concepto de Bienestar Animal también es una demanda en la formación de los veterinarios modernos. Por lo que las técnicas de manejo tradicionales se han tenido que incorporar de una manera más racional en función de ello.

Las técnicas de sujeción varían según las especies, pero los principios generales son los mismos y estos se basan en siempre buscar la seguridad del que la realiza así como del animal y de cualquier persona involucrada en el proceso de sujeción. Así mismo se debe de evitar cualquier tipo de dolor físico o mental durante el proceso y para ello los MITDV nos sirve como una herramienta práctica en los animales. La movilización se puede realizar en animales pequeños y dóciles por una sola persona, manteniendo la cabeza siempre arriba y movilizándolos al hacer presión hacia delante de la grupa. Si el animal se resiste la movilización deberá hacerse por 2 personas en donde una sujeta la cabeza y la otra empuja al animal de la grupa. En el caso de animales grandes tales como los bovinos equinos se debe de tomar especial cuidado ya que son animales mucho más pesados y más agresivos en comparación a los animales pequeños, por ello debemos estar al tanto de todas las señales que nos pudieran indicar una posible agresión, como es el bajar la cabeza y retroceder para tomar distancia para topar. En machos es común la utilización de la jáquima, que es un bozal que nos permite manejar al animal por la cabeza o hacer mediante una soga un bozal simple.